



#TULA

EXIGEN JUSTICIA DUEÑOS DE CEMENTERA

PROPIETARIOS DE
CRUZ AZUL PIDEN
RECOBRAR PLANTA

REDACCIÓN

E

n el Congreso de la Unión se celebró una conferencia encabezada por la diputada Magdalena Núñez Monreal, del PT, en compañía de

un grupo de cooperativistas, quienes denunciaron la ausencia de un estado de derecho en Tula, Hidalgo, que no les ha permitido recuperar materialmente la planta de cemento Cruz Azul.

El 15 de noviembre se aprobó un punto de acuerdo en la Cámara de Diputados para exhortar al gobierno de Hidalgo a que coadyuve en la recuperación del inmueble.

Rafael Azures, representante legal de la cooperativa, expresó su agradecimiento al Congreso de la Unión por el punto de acuerdo y puntualizó que existen órdenes de aprehensión en contra de quienes tienen secuestrada la planta. ●



30

• ÓRDENES DE APREHENSIÓN, GIRADAS.

FOTO: ESPECIAL



CONFLICTO

• La disputa inició en 2021 entre dos grupos que quieren el control.